



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

14 de mayo de 2024

31 FUNCIONARIOS DE LA CONTRALORÍA RECIBEN SUS CERTIFICACIONES LABORES



Funcionario del Despacho Superior de la Contraloría General de la República que cumplieron con los requisitos que exige el artículo 48 de la Ley No. 351 de 2022, recibieron su respectiva certificación laboral que los acredita como integrante de la carrera especial de la institución.

El contralor Gerardo Solís expresó su complacencia por tan importante logro profesional de estos servidores públicos; y además, destacó la importancia de mantener el compañerismo que siempre ha imperado entre los funcionarios de la institución.

En el acto participaron el contralor Gerardo Solís, el subcontralor Dagoberto Cortez Castro y la jefa de Gestión de Acciones de Personal de la Dirección de Desarrollo de los Recursos Humanos, Ivone Rodríguez, directivos, jefes de departamentos y demás funcionarios de la Contraloría.





CONTADORES DE LA CONTRALORÍA CELEBRAN DEL DÍA DEL CONTADOR CON CICLO DE CONFERENCIAS



En conmemoración al Día del Contador Público Autorizado, se llevó a cabo un Ciclo de Conferencias en el Auditorio de la Universidad Latina de Panamá. El evento, centrado en el ejercicio de la contabilidad, reunió a destacados profesionales y autoridades de esta entidad fiscalizadora.

Entre los temas abordados destacaron el fortalecimiento de las Unidades de Auditoría Interna del Sector Público, la independencia del auditor para garantizar la integridad de la Información Financiera, la rendición de cuentas, el liderazgo organizacional y la comunicación asertiva, así como el proceso de depuración y conciliación contable, y el rol fundamental de la Contraloría General de la República.





CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

24 de mayo de 2024

ENTREGA DE MEMORIAS A FAMILIARES DEL EXCONTRALOR ALVIN WEEDEN GAMBOA



La Contraloría General de la República, hizo entrega de memorias a familiares del excontralor Alvin Weeden Gamboa, quien dejó un legado significativo en la institución y en la lucha contra la corrupción en el país. Weeden es recordado por su firmeza y compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas durante su gestión.

El homenaje, que contó con la presencia de autoridades del despacho superior, directores, familiares y amigos, se llevó a cabo en la sede de la Contraloría. Durante la ceremonia, el contralor General Gerardo Solís, destacó sus principales logros y contribuciones a la mejora de los procesos de auditoría y fiscalización en el país, así como anécdotas vividas en su carrera política y profesional.

Alvin Weeden, conocido por su integridad y valentía, fue una figura clave en la implementación de medidas anticorrupción y en la promoción de una gestión pública más ética y eficiente. Su trabajo no solo impactó positivamente la administración pública, sino que también inspiró a futuras generaciones de profesionales en el campo de la auditoría y el control gubernamental.



NUESTRO COMPROMISO ES PANAMÁ



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

29 de mayo de 2024

CONTRALORES PARTICIPAN DE LA LXXVIII REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA OLACEFS



Con el objetivo de promover las relaciones de cooperación y desarrollo, la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) celebró en Panamá la LXXVIII Reunión del Consejo Directivo del organismo, en el que participan representantes de varias entidades de control del continente.

El encuentro organizado por la Contraloría General de la República de Panamá, permitió que las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) miembros abordaran temas como: Transparencia, rendición de cuentas, proyectos relacionados al cambio climático, procesos de planificación estratégica organizacional, así como la rendición de las actividades realizadas y acciones programadas para realizar durante el año 2024.



NUESTRO COMPROMISO ES PANAMÁ



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

30 de mayo de 2024

PARLATINO Y OLACEFS REALIZAN SEMINARIO PARA FORTALECER EL ROL FISCALIZADOR



Con el objetivo de promover la colaboración entre los órganos legislativos y las contralorías de la región, se realizó en Panamá el “Seminario Internacional del Parlamento Latinoamericano – PARLATINO y de la Comisión de Parlamentos y Entidades Fiscalizadoras Superiores (CPE) de la OLACEFS”.

Durante dos días, el encuentro permitió compartir experiencias y buenas prácticas realizadas entre los Parlamentos y las EFS del continente, en beneficio de la ciudadanía en temas relacionados a la rendición de cuentas y auditorías, cuyos aprendizajes tendrán impacto positivo en la labor de ambas partes.

Además, el contralor de la República de Panamá, Gerardo Solís fue testigo de la firma un memorando de entendimiento para fortalecer las bases de cooperación y el conocimiento para las buenas prácticas en el relacionamiento de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) y los Parlamentos.

